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Pour moi l’espoir, c’est regarder plus haut, plus loin vers la Source, le Dieu de l’impossible, 
car cela devient de l’espérance.

Abbé Denis Cournoyer


